

Ressort: Gesundheit

USA: Junge überlebt drei Jahre ohne Gehirn

Washington, 02.11.2012, 20:11 Uhr

GDN - In den USA ist am Freitag ein Junge gestorben, der zuvor drei Jahre lang ohne richtiges Gehirn überlebt hatte. Das Kind war lediglich mit einem Hirnstamm auf die Welt gekommen.

Normalerweise sterben Kinder mit einer derartigen Fehlbildung wenige Tage nach ihrer Geburt. Die Großmutter des Dreijährigen sagte gegenüber US-Medien, dass sich ihr Enkel möglicherweise einen Virus eingefangen habe, der schließlich zum Tod führte. Der Großmutter zufolge habe der Junge seit Mittwoch Atemprobleme gehabt. Drei Versuche, den Jungen zu reanimieren, schlugen fehl. Die als Anenzephalie bekannte Fehlbildung tritt nach Angaben des US-Instituts für molekularbiologische Daten bei einem von 10.000 Neugeborenen auf.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1603/usa-junge-ueberlebt-drei-jahre-ohne-gehirn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com